

BAB V PENUTUP

A. Kesimpulan

Pelaksanaan bimbingan karier di Pondok Pesantren Al-Falah Kalinyamatan Jepara merupakan salah satu upaya pendidikan untuk membantu santri guna mencapai potensi yang diperlukan dalam menghadapi permasalahan karier. Akhir penelitian yang dilaksanakan dengan berdasarkan rumusan masalah, dapat disimpulkan bahwa:

Pertama, faktor pendukung yang ada dalam pelaksanaan bimbingan karier diantaranya fasilitas yang diberikan oleh Pondok Pesantren untuk pelaksanaan bimbingan karier, kesadaran santri untuk konsultasi ke pembimbing dan adanya rasa kemandirian dalam kepribadiannya, mau berlatih secara mandiri dan mencoba usaha dengan potensinya.

Adapun tantangan yang dihadapi oleh pembimbing dalam melaksanakan bimbingan karier yaitu masih kurangnya strategi pembimbing dalam pelaksanaan bimbingan karier sehingga bimbingan yang diberikan menjadi kurang optimal dan terbenturnya waktu pembimbing dengan kesibukan yang lain, minimnya santri dalam tekad meningkatkan potensi diri dalam kepribadian serta pembawaan sifat santri itu sendiri seperti bosan, malas, dan tidak mempunyai keterampilan serta tidak mau berlatih.

Kedua, Bimbingan karier dilakukan melalui bentuk pengajaran unit atau dalam bentuk kegiatan ekstrakurikuler diantaranya kegiatan berpidato, menjahit, memasak, dan membuat hantaran. Bimbingan diberikan bukan sesuatu yang sekali jadi, melainkan melalui tahap-tahap tertentu seperti tahap pembentukan atau pengelompokan, tahap peralihan melalui pemberian nasehat, dan tahap kegiatan melalui praktik secara langsung yang dilakukan secara berkesinambungan. Tahap pembentukan dalam pelaksanaan bimbingan karier di Pondok Pesantren Al-Falah yakni dengan mengelompokkan santri yang mempunyai minat bersama atau mempunyai kesamaan masalah untuk dipecahkan secara bersama sehingga pembimbing mudah dalam memberikan dampingan dan dilakukan secara bergilir. Setelah adanya pembentukan, maka tahap selanjutnya yakni tahap peralihan dimana santri siap

menerima nasehat dan arahan dari pembimbing mengenai permasalahan yang dihadapi. Pemberian nasehat dan arahan, tahap yang terakhir yakni tahap kegiatan yang dilakukan secara praktik langsung.

B. Saran

Pelaksanaan kegiatan bimbingan karier di Pondok Pesantren Al-Falah Kalinyamatan Jepara sudah baik. Akan tetapi ada beberapa saran yang harus diperhatikan:

1. Bagi Ustadz-Ustadzah
 - a. Pimpinan Pondok Pesantren untuk meningkatkan pelayanan bimbingan karier dengan menambah program untuk karyawisata ke suatu lembaga lain serta menyediakan buku pedoman bimbingan karier.
 - b. Ustadz dan Ustadzah pembimbing hendaknya mampu memberikan berbagai suasana yang menarik perhatian santri agar dapat mendorong dan merangsang kesadaran untuk meningkatkan potensi diri dan kepribadian santri.
2. Bagi santri
 - a. Lebih fokus dan semangat dalam mengikuti kegiatan pelaksanaan bimbingan karier di Pondok Pesantren.
 - b. Lebih memperhatikan arahan yang diberikan oleh Ustadz-Ustadzah dan menerapkannya dalam aktivitas sehari-hari dan mengubah cara berfikir tradhisional ke arah kondisional modern.
3. Bagi peneliti selanjutnya

Peneliti selanjutnya dapat mengembangkan dan melakukan penelitian dengan fokus yang berbeda dari penelitian yang telah dilakukan pada ruang lingkup yang lebih luas pula.

C. Penutup

Alhamdulillah, segala puji syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah senantiasa memberikan limpahan rahmat-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan tanpa halangan yang berarti. Setelah melaksanakan berbagai kegiatan dan penerjunan di lapangan, sehingga tersusunlah menjadi sebuah skripsi yang penulis sadari bahwa penulisannya masih jauh dari kesempurnaan. Hal

ini disebabkan keterbatasan pengetahuan penulis. Oleh karena itu, dengan perasaan rendah hati dan tangan terbuka, penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini.

Penulis ucapkan banyak terima kasih pula kepada semua pihak yang telah mendorong serta mendukung terselesaikannya penulisan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi semua pihak yang bergerak di bidang pendidikan pada umumnya dan bagi penulis khususnya.

